

Liebe Mitglieder und Freunde des GAQ,



In diesem Jahr ist es leider nicht möglich, uns beim Winter Pop zu treffen oder andere Veranstaltungen drinnen oder draußen zu organisieren.

Wir schlagen daher eine kleine GAQ-Party vor, jeder zu Hause, aber alle zusammen über Zoom.

Wir planen einen kleinen virtuellen artistischen Abend am Dienstag, dem 15. Dezember 2020 von 20.30 Uhr bis 21.30 Uhr.

Dazu suchen wir Teilnehmer:

-  Sie spielen ein Musikinstrument, ein kleines Musikstück für ein paar Minuten.
-  Sie singen in der von Ihnen gewünschten Sprache.
-  Sie lesen ein Gedicht in der Originalsprache und übersetzen es dann.
-  Sie erzählen uns eine schöne Geschichte

Es gibt einige sehr gute Musiker, Sänger, Leser, Dichter, Geschichtenerzähler, unter uns!

Möchten Sie einen Künstler einbeziehen, der nicht in unserem Viertel lebt? Kein Problem!

Bitte füllen Sie dieses kurze Formular aus:

<https://forms.gle/5r8jFgvDMLawVYUj8>

Wir werden versuchen, ein ausgewogenes Programm aufzubauen, und die Freiwilligen direkt kontaktieren.

Vielen Dank für Ihr Feedback bis zum 8. Dezember! Wir hoffen auf viele von Ihnen!

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Nachbarschaftsausschuss GAQ

GAQ needs your support. Become a member or make a donation

<https://www.gaq.be/devenez-membre/>